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本日の出席率８４.４４％：会員数４９名・出席３２名・欠席７名・出席規定免除会員６名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席２７名・メークアップ０名・出席規定免除会員５名

　皆様こんにちは、 今日北部九州

は梅雨入りしましたが、 この時期

我々の仕事は天気予報を見なが

ら外部の工事の工程を考えるのに

大変な時期です。 皆様もコロナの

影響もあり大変でしょうが頑張って

頂きたいと思います。

　今日配ったバッジはロータリー１０

０周年の記念バッジですのでロータリーバッジと一緒に付けて頂

きたいと思います。

　私の挨拶も残り 1 回となりました、 コロナの影響で約３ヶ月例会

が休会で挨拶の回数も減りましたが、 去年のスタートの時に挨

拶を慣れる様に頑張りますと言いましたが残り 1 回となっても上

達出来ませんでした反省をしています。

　昨日久しぶりに家に早く帰ってＮＨＫの番組で日本仏教の基

礎を作ったとされる最澄の生涯が放送されていました。 その中

で最澄の言葉が紹介されていて、 【一隅を照らす】 と言う言葉が

紹介されました。 その意味は大きな志も大事ですが、 先ずは自

分の身近な周りから人々を助け奉仕を実践してそれをみんなに

広げなさいと言う教えです。 今まさにコロナの影響でみんなが苦

しんでいる時に実践する事ではないでしょうか。 ロータリーもそ

れぞれの国 ・ 地域で実践していけば世界の人々を救うことにつ

ながると思いながら見ていました。 今世界では、 差別や格差社

会や紛争が拡がっています。 我々中央ロータリーは先ず身近な

所から職業奉仕 ・ 社会奉仕を実践出来るように皆様の協力をお

願いします。
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１．来　　信
■ガバナーエレクト事務所

・会長エレクトセミナー・地区研修協議会アンケート

・2020-2021年度公式訪問 （お知らせとご協力のお願い

　　　　　クラブ協議会　８月２０日 （木）

　　　　　がバナー公式訪問　８月２７日 （木 )

・2020-2021年度地区研修・協議会 冊子送付について

南部 建会長・前田 眞澄副会長・田中 啓輔幹事
今日は雨の中、 例会に参加いただきありがとうございます。

今日の例会は新入会員卓話です。 前回みたいに濵田さんが

歌うのかどうかが楽しみです。 一応マイクの位置を見ていた

だければ歌うかどうか判断できると思います。

四元 清安君
35 か 36 回目の結婚記念日のお花ありがとうございました。

筒井 琢磨君
結婚記念日のお花を頂きありがとうございました。 妻も大変喜

んでいました。

川上 仁哉君
皆さんこんにちは。 ６月４日に結婚祝いのお花を頂きありがと

うござました。 今年で１０年目を迎えましたが２０年目も迎えら

れるように頑張ります。 ありがとうございました。

本日の合計　　　　   10,000 円

本年度の累計　　　  802,000 円

　こんにちは。株式会社清栄の澤田です。

佐世保市内にパチンコ店２店、 テイクアウ

トのハンバーガーと弁当のお店、 居酒屋

の 「串カツ田中」 を営業し、また 「アイホー

ム」 という不動産会社の役員をしておりま

す。

　生まれは１９７１年北海道旭川市生まれの４８歳です、 父の仕

事の関係で２歳で佐賀県嬉野へ移りさらに４歳で石川県金沢へ

移りました、 その後母の病気等もあり、 旭川、 嬉野と転校が重

なりました。 学生時代は嬉野中学校、 佐賀県立太良高校で柔

道、 バンドなど充実した生活を送りました。 高校卒業後は福岡

の情報処理の学校に進学しましたが、 毎日の数学に嫌気がさし

て中退後、 魚屋でバイトしてると、 実家からいいかげん帰って来

　■新入会員卓話■

  澤田 磨君
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　藤井 寿人です。 振興産業 ( 株 ) の創業

は、 戦時中で疎開先の中国天津にて。

　終戦後、 疎開先からの引き上げ時、 無

一文で帰国。 佐世保重工業の構内業者

として開業し、 現在の白岳町へ移転し新

工場を設立し、 現在に至ります。 主に造船艤装品や製缶など、

鉄やステンレスであれば何でも作ります。

  藤井 寿人君

今後は、 「報徳ロマン塾」 の週ごとの投資運用がプラスの

場合は、 毎週、 ニコニコさせていただきます。

諸先輩に良いご報告をさせていただくことを励みに頑張ります。

どうぞよろしくお願いします。

  濵田 憲治君

ＳＡＡ： 岡田 文俊君

次回例会／６月１８日１２ ： ３０～

いと言われましたので、 叔父が経営する清栄に入社することに

なりました。

　当時パチンコ業が盛況でしたので日々忙しく、 その頃の音楽、

テレビ等記憶があまりなくよく覚えていません、 そのくらい休みも

取らず仕事に邁進しました。

　その後会社も紆余曲折ありましたが、 約５年前代表になりまし

た、 家族、 社員の助けもあり、 どうにか頑張っています。

　最後にまだ入会して日も浅いですが、 色々な先輩方と接して、

また話ををさせていただき大変楽しく、 刺激をうける日々です。

　今後もしっかり役割を果たしていきたいと思いますので、 ご指

導のほどよろしくお願いします。


